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令和 5 年度第 1 回　川西市国民健康保険運営協議会　会議要旨 

　１．開会 
２．委員紹介 
３．部長あいさつ 
　４．確認委員の選出 
　５．諮問 
６．議事  
　（１）令和 4年度川西市国民健康保険事業特別会計の決算状況等について 
　　①令和 4年度川西市国民健康保険事業特別会計収支 
②昨年度の説明内容と令和 5年度以降の税率設定 
③第３期データヘルス計画・第４期特定健康診査等実施計画の策定について 

　　　資料について事務局より説明 
 
委員：（リーフレット「令和 5年度国民健康保険税の税率を引き下げます」について）令和 5年

度の川西市の改定後の税率が記載されているが、このうち後期高齢者支援金分と介護納付

金分の所得割率が兵庫県が示す令和 4年度の標準保険税率の数字よりも高くなっている
のはなぜか。 

 
事務局：県統一の賦課割合を採用すると所得割が低く均等割・平等割は若干高くなる。市として

はその割合に近づけていく必要があり、令和 5年度は一番差が大きかった医療給付費分
の所得割率を引き下げ、被保険者の負担軽減を図ることとした。 

 
委員：今までの運営協議会で後期分と介護分の議論はしていないと思うが、今後これについても

話し合う必要があるのかお聞きしたい。 
 
事務局：11月に仮係数に基づく納付金額が示され、令和 6年度の標準保険料率も示されるので、

次回運営協議会で今の税率との比較などを行った上で、そこの差を埋めていくべきなの

か、それとも今の引き下げのままでいくのかという議論をさせていただきたい。 
 
（２）その他 
　事務局：今後の運営協議会について、県から仮係数に基づく納付金試算が 11月に出る予定であ

るため、それ以後に運営協議会第 2回目を開催したいと考えている。 
 
 
 
 
 
 


